



Iz131020re Lüneburg. Schwer tat sich der MTV Treubund gegen das noch punktlose Schlusslicht der Fußball-Landesliga, landete aber doch mit 2:0 (0:0) einen Pflichtsieg gegen Rot-Weiss Cuxhaven.

„Das war ein sehr zähes Spiel, vor allem in der ersten Halbzeit war keine Dynamik in unseren Aktionen, das Mittelfeld war zu träge und unkreativ“ bemängelte Trainer Olaf Lakämper den Auftritt, stellte dann aber die gute Moral heraus. Denn sein Team fuhr in Unterzahl noch den Dreier ein, nachdem Wulf die Ampelkarte gesehen hatte – wegen eines zu früh ausgeführten Freistoßes sah er zum zweiten Mal Gelb.

Den Bann brach dann dennoch Fornfeist nach knapp einer Stunde. Er hatte schon vor der Pause die meiste Torgefahr ausgestrahlt. Der eingewechselte Grzywaczewski stellte den Endstand her.

Quelle: Landeszeitung



12. Punktspiel

MTV Treubund - RW Cuxhaven

2 : 0 (0 : 0)



MTV gelingt Pflichtsieg

Is131020vm Lüneburg. MTV-Cotrainer Marc Bunge: "Das war kein schönes Spiel, in dem wir nicht zugelassen haben, Cuxhaven hatte nicht eine Torchance. Aber man merkt, unseren Jungs fehlt trotz der zuletzt guten Ergebnisse das Selbstvertrauen. In bestimmten Situationen fehlt die Handlungssicherheit, das wirkt alles so abgehackt, mal gibt es gute Szenen, aber nie über einen längeren Zeitraum hinweg. Zwei typische Szenen: In der 8. Minute lief Fornfeist alleine auf das Tor zu, kann noch gehen, schießt zu früh und der Ball kommt zu lasch auf das Tor. Und nach einem Konter traf Fischer nur den Außenpfosten, auch da war mehr drin gewesen."

Tore: 1:0 Fornfeist (58.) - langer Pass, Brustannahme, Schuss aus 16 Meter in den Winkel; 2:0 Grzywaczewski (85.), der sich den Ball an der Außenlinie eroberte, nach innen zog und aus 12 Meter in das lange Eck traf; In der 40. Minute sah Wulf (MTV) Gelb-Rot, weil er einen Freistoß zu früh ausgeführt hatte

Quelle: Luenesport.de